



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. Januar 2019

Ältere Menschen, Veranstaltungen

Museumsbesuch des Seniorenbeirats

Der Seniorenbeirat in der Landeshauptstadt Wiesbaden lädt am Dienstag, 19. Februar, um 15 Uhr zum Besuch der Ausstellung „Eduardo Chillida – Architekt der Leere“ in das Museum Wiesbaden, Friedrich-Ebert-Allee 2, ein.

Treffpunkt ist im Foyer des Museums; Sitzgelegenheiten sind vorhanden. Eintritt und Führung kosten vier Euro. Eine Anmeldung beim Seniorenbeirat unter Telefon (0611) 312612 oder 312631 oder per E-Mail an seniorenbeirat@wiesbaden.de ist erforderlich.

Zur Ausstellung: Eduardo Chillida (1924-2002) zählt zu den bedeutendsten spanischen Bildhauern der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts. Seine monumentalen Skulpturen sind heute ikonische Werke. Als größte deutsche Retrospektive nach dem Tod des Künstlers präsentiert das Museum Wiesbaden anhand von 100 Arbeiten das künstlerische Wechselspiel zwischen dreidimensionaler Leere und dreidimensionaler Fülle. Die Ausstellung wird in enger Zusammenarbeit mit dem Museo Chillida Leku gezeigt.

+++